

新年あけまして

おめでとうございます



みなさま新年あけましておめでとうございます。年末から外は大荒れの天気で、送迎車両も時おり視界を遮られる吹雪に見舞われるなど、迎えや送りに時間を要してしまっている状況で、職員も早め早めの準備をして出かけて行っている状況です。ニュースでは何年かに一度の…？（わかりにくい表現でもありますが）大寒波の到来で、全国各地で大雪の予報にドキドキされている状況です。2021年の大雪には新潟県内や村上圏域でも除雪が間に合わず交通がマヒ状態と言ったこともありましたが、それをイメージした方がよいのやら、“何年かに一度の…” だからそれ以上？？？と読めない積雪に夜中に何度も雪の積もり具合を確認しなければいけない緊張感。年末年始には荒川地区では積もるといふよりすごい風で降った雪が舞いあげられ、視界が遮られる状況。この後ドカッと降らないことを祈りたいものです。

そんな中、たかつぼ内には、デイサービスの職員の手作り神社が登場し、玄関わきを賑わせてくれています。デイサービスのご利用者様、職員も一年の健康と笑顔、コロナ終息を強くお祈りしていました。特養の方では、ご利用者様が描いてくれたトラの絵が飾られ、お正月飾りで新年のムードを盛り上げていました。お昼には琴の音色をBGMに、ニコニコ笑顔でお正月料理に舌鼓を打っていました



た。グループホームでもかるた取りや福笑いでお正月を楽しみました。

話は変わりますが、それにしても、新型コロナウイルスに悩まされ3年目に突入します。ぜひ、今年は新型コロナウイルスに打ち勝ち、笑顔いっぱいの年になってもらいたいものです。2022年、みなさまにとって良い年でありませうように。



1月の行事

- 1日 お正月行事
- 1日～7日 デイサービス
お正月お菓子週間
- 15日 GH 小正月
- 22日 GH お菓子作り

